

# いきいき弥小っ子

## 3学期スタート！～with 新型コロナウイルス、雪～

弥彦小学校 校長 石黒和仁

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。

業務改善、ペーパーレス化の取組の一つとして、家庭向けの学校だよりは、今号から配信メールのみとさせていただきます。ご了承ください。

### ○雪に注意

臨時休校、登下校方法の変更等へのご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。おかげさまで、学校を再開できました。

大雪のピークは過ぎたものの、まだまだ注意が必要です。転倒、滑り、落雪、用水・池・川への落下、除雪車・除雪機に気を付けるよう、ご家庭でもご指導ください。安全な登下校のため、通学路やバス停の除雪、見守りや送迎等の協力を引き続きよろしくお願いいたします。

なお、18日(月)から通常の登下校に戻す予定です。このことについては、週末、改めてメールいたします。

### ○分散始業式

1・3・6年と2・4・5年の分散始業式では、次のように話をしました。

『みんなに会えて、うれしいです。どんな冬休みでしたか。私は、ドラマやスポーツなど、テレビを見過ぎてしまいました。反省。ただ、練習したものもあります。お正月ということで披露しますね。ジャグリング(お手玉)!(歓声と拍手に)ありがとう。』

さて、丑(牛)年は、「我慢(耐える)」や「発展の前振れ(芽が出る)」を表す年だそうです。昨年よりもよい一年になるとよいですね。

まずは、3学期です。何を、がんばりますか?どう、がんばりますか?めあて、目標をしっかり立ててください。私は、もっとみんなと話し、遊びたいです。校長室に来てください。私も教室に顔を出しますね。

3学期は、まとめ・振り返りの時期です。「考える・話し合う・書く」ことに重点的に取り組んでください。

そして、3学期も「早寝・早起き・朝ご飯、あいさつ、命」を大事にしてください。さらには、自分のため、みんなのため、世界のために、「検温、うがい、手洗い、マスク、ソーシャルディスタンス」を続けてください。

3月24日が卒業式です。5・6年生を中心に、力を合わせてがんばり、みんなで進級・進学しましょう。』

子どもたちの式に臨む姿勢がすばらしかったです。また、翌日（8日）に行った校内書き初め会は、どの学級も、どの子どもも集中して取り組んでいました。よいスタートが切れたと思います。



書き初め展は、20日（水）～29日（金）16:00～16:50です。ぜひご鑑賞ください。

### ○新しい学校生活～冬バージョン～

3学期からは、昼休みの体育館でのボール遊び、教室でのカード遊びを許可しました。1年ぶりになります。マスク着用、遊び後の手洗いとうがい、時間厳守を徹底します。

（文責：落雪で上越市の自宅のサンルームが破損し、10日ぶりに急遽帰宅。

1階はほぼ雪の中。災害級の積雪に心が折れそうな石黒）